



Alexander Miroschnichenko

Russland/Russia

Geboren 1951 in Jukowski bei Moskau. 1970–1976 Studium der Bildhauerei an der Staatlichen Kunsthochschule "V.I.Surikov" in Moskau. 1981 Mitglied des Künstlerverbandes der Russischen Föderation. 1985 Ehrenurkunde des Russischen Kultusministeriums. Die wichtigsten Themen seines Schaffens beziehen sich auf Ereignisse der russischen Geschichte. Alexander Miroschnichenko hat viele Skulpturen und Denkmäler berühmter Persönlichkeiten geschaffen, die in verschiedenen Städten in Russland und Kirgisien zu finden sind. Der Künstler ist ständig auf der Suche nach neuen Wegen und Materialien. Seine neuen Arbeiten widmen sich religiösen Themen wie z.B. "Der Bulle Brahmas". Er lässt sich durch die klassische Kunst des alten Ägypten und Assyriens inspirieren. Die primitive Kunst der damaligen Zeit reflektiert sich in den neuen Holzskulpturen des Bildhauers. Teilnahme an zahlreichen Symposien, Kunstmessen und Gruppenausstellungen. 2010 EXPO-Ausstellung, Shanghai.

Александр Мирошниченко

Born 1951 in Jukowski, Moscow region. 1970–1976 studied at the department of sculpture, Moscow State Art Institute, "V.I. Surikov". Since 1981 member of the Artists' Union of Russia. 1985 Honorary Diploma of the Russian Ministry of Culture. The main topics of his creation include the events of Russian history. Alexander Miroschnichenko has created many monuments of famous people. His sculptures and monuments are installed in different cities of Russia and Kyrgyzstan. The artist is constantly looking for new methods and materials. His new works deal with religious themes like "Bull of Brahma". He is inspired by the classical art of Ancient Egypt and Assyria. The primitive art of that time is now reflected in the new wooden sculptures. Participation in numerous symposia, art fair events and group exhibitions. 2010 EXPO exhibition, Shanghai.



Blatt, 2010, Granit, H: 240 cm

Leaf, 2010, granite, h: 240 cm